

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Stadtentwicklungsausschuss	14.08.2008	
Verkehrsausschuss	19.08.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Sachstandsmitteilung Ring-Konzept

**hier: Beschluss der Bezirksvertretung Innenstadt aus der Sitzung vom 24.01.2008, TOP
5.1.9**

Beschluss:

„Die Verwaltung wird beauftragt, die Bezirksvertretung Innenstadt über den derzeitigen Sachstand bei der Umsetzung des Ring-Konzeptes bis spätestens April 2008 zu unterrichten. Dabei ist insbesondere auf die Bereitschaft der betroffenen Anwohner / Geschäftsbetreiber / Immobilieneigentümer hinsichtlich der anteiligen Kostenübernahme einzugehen.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Am 06. März 2008 hat die Stadt Köln zusammen mit der Interessengemeinschaft Ringe (IG-Ringe) eine Informationsveranstaltung mit den Hauseigentümern Hohenzollernring zwischen Rudolfplatz und Friesenplatz durchgeführt. Diese Veranstaltung war u.a. auch Anstoß für Überlegungen zur Gründung einer möglichen Immobilien Standort Gesellschaft. Ein Ziel der Immobilien Standort Gesellschaft wäre auch die anteilige Finanzierung der Umgestaltung der Ringe. Die Stadt Köln steht mit der IG-Ringe in engem Kontakt und begleitet die Entwicklung.

Der Landtag Nordrhein-Westfalen hat am 4. Juni 2008 das Gesetz über die Immobilien- und Standortgemeinschaft (ISGG NRW) verabschiedet.

Anlage

Flyer Ringe (werden in der Sitzung verteilt)